

Lapor

Pesan Babinsa Koramil 08/Ngawen Saat Sambangi Ibu-Ibu Warga Desa Kwaren Klaten

Agung widodo - KLATEN.LAP.OR.ID

Jan 3, 2025 - 13:10



Pesan Babinsa Koramil 08/Ngawen Saat Sambangi Ibu-Ibu Warga Desa Kwaren Klaten

Klaten – Dalam upaya mempererat tali silaturahmi dengan masyarakat, Serda Hery Mulyono, Babinsa Koramil 08/Ngawen Kodim 0723 Klaten menyambangi

ibu-ibu warga Desa Kwaren Kecamatan Ngawen Kabupaten Klaten (3/1/2025).

Pada kegiatan sambangnya, Serda Hery Mulyono mengungkapkan bahwa kunjungan tersebut bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat keamanan dengan warga binaan. Selain itu, ia juga ingin memastikan bahwa kondisi wilayah Desa Kwaren tetap dalam keadaan aman dan terkendali, serta mendengarkan langsung aspirasi dan kebutuhan masyarakat.

“Sebagai Babinsa harus bertanggung jawab untuk memastikan keamanan dan ketertiban wilayah. Melalui silaturahmi ini, diharapkan bisa mendengar langsung perkembangan kondisi desa dan memberikan masukan yang bermanfaat untuk kemajuan bersama,” ujar Serda Hery Mulyono.

Dalam komunikasi dengan warga, Babinsa juga mengajak ibu-ibu dan masyarakat setempat untuk menjaga kerukunan antar umat beragama, bertetangga, dan bermasyarakat. Ia menekankan pentingnya menjaga keharmonisan dalam kehidupan sosial agar tidak terjadi perpecahan.

“Kerukunan antar umat beragama dan antar sesama tetangga sangat penting untuk menjaga keharmonisan. Mari kita jaga sikap toleransi dan saling menghormati satu sama lain. Dengan begitu, desa kita akan selalu aman dan nyaman,” tambahnya.

Selain itu, Serda Hery Mulyono juga memberikan semangat kepada para pedagang UMKM di desa tersebut. Ia mengingatkan mereka untuk tetap optimis dan semangat dalam menjalankan usaha di tengah tantangan yang ada.

“UMKM adalah salah satu pilar perekonomian desa. Tetap semangat dalam menjalankan usaha, tetap inovatif,” pesan Babinsa.

Melalui kunjungan ini, diharapkan hubungan antara TNI dan masyarakat semakin erat, serta tercipta lingkungan yang lebih aman dan harmonis. Warga Desa Kwaren pun menyambut baik kedatangan Babinsa, yang dinilai sebagai langkah positif dalam memperkuat tali persaudaraan dan menjaga stabilitas sosial di wilayah tersebut.

Dengan adanya sinergi yang baik antara masyarakat dan aparat keamanan, diharapkan Desa Kwaren bisa terus berkembang dengan kondisi yang aman,

nyaman, dan penuh kerukunan. (Red)